



Mahrez et le Maroc, la ridicule polémique

16/05/2020

De l'échange Instagram entre Smaïl Bouabdellah et Riyad Mahrez, nous avons plutôt retenu les éclairages apportés par le joueur sur sa non-venue à l'OM. Et pourtant, plusieurs jours après cette diffusion, ce sont davantage les propos du Fennec sur la rivalité algéro-marocaine à la lumière de la CAN 2019 qui font jaser. « Ce sacre ...

Cet article [Mahrez et le Maroc, la ridicule polémique](#) est apparu en premier sur [Orange Football Club](#).

[Lire la suite](#)